
 
Ratsherr Andresen zeigt sich überrascht, dass nicht schon bei der Beratung des Antrags auf 
den Umstand hingewiesen wurde, dass eine kostenfreie Überlassung der Räume aufgrund 
der Städtebauförderungsrichtlinien nicht möglich sei. 
Er weist darauf hin, dass eine Kostenübernahme denkbar sei. Das Projekt würde weiterhin 
unterstützt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


